

Communiqué de presse - Lyon, 17 novembre 2025,
Le Festival National du Film Scolaire devient "Génération 7^e Art – Le Festival National des Jeunes Cinéastes"

Fort du succès de son édition 2025, marquée par un nombre accru de participants : élèves, établissements et structures, ainsi que par la présence de partenaires majeurs tels que France Télévisions, L'Institut Lumière, Arte, Sony, Pathé et bien d'autres, le Festival National du Film Scolaire évolue et devient Génération 7^e Art, Le Festival National des Jeunes Cinéastes.

Ce nouveau nom incarne pleinement l'ambition du festival : faire de l'éducation à l'image un levier culturel et pédagogique, rapprocher la jeunesse du 7^e art et mettre en lumière toutes les initiatives existantes liées à la création cinématographique auprès des 6-18ans, (jeunes en âge d'être scolarisés Primaire - Collège - Lycée).

Une nouvelle édition prometteuse

L'édition 2026 se tiendra du 11 au 14 novembre 2026 à l'Institut Lumière de Lyon.
Elle sera placée sous le parrainage de Emmanuelle Bercot et Charles Berling, avec un jury composé de personnalités du cinéma, de l'audiovisuel et de l'éducation.

Cinq sélections pour soutenir et mettre en lumière les jeunes cinéastes

Afin de valoriser toutes les démarches, structures, et provenances des films, le festival s'articulera désormais autour de cinq sélections :

- Sélection nationale du film scolaire
- Sélection association et extrascolaire
- Sélection Challenge Do It Yourself (DIY)
- Sélection Internationale
- Sélection Étoile d'or – *Grand Prix National des Jeunes Cinéastes*
(Compétition réunissant les lauréats des festivals de toute la France)

Des prix seront décernés aux lauréats de chaque sélection lors de la cérémonie de clôture, mettant à l'honneur les jeunes cinéastes et leurs œuvres.

Un rendez-vous unique pour célébrer la jeunesse et le cinéma

Avec Génération 7^e Art, le festival devient le premier événement national dédié à l'éducation à l'image par la pratique cinématographique auprès des jeunes de 6 à 18 ans.

Rendez-vous à Lyon, du 11 au 14 novembre 2026, pour quatre jours de projections, de rencontres, d'ateliers-masterclasses et d'émotions !

**Parce que l'avenir du 7^e art s'écrit avec sa jeunesse :
Bienvenue à Génération 7^e Art, Le Festival National des Jeunes Cinéastes !
Apprendre à lire et à créer des images... Pour questionner le monde d'aujourd'hui !**

Sylvain Loscos,
Directeur et Fondateur de Génération 7^e Art
Le Festival National des Jeunes Cinéastes



Frédérique Roche-Marinet
Présidente de Génération 7^e Art

